
СОДЕРЖАНИЕ

ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ	11
Сахарчук Е. С., Баграмян Э. Р., Киселева И. А., Сахарчук А. А. Социальный фокус воспитательной деятельности вуза: декларация целей и практика	11
Obeidat L. M., Momani H. I., Ammari T. T., Rababah M. A. Athletic identity and its relationship to moral values among physical education university students	41
ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ОБРАЗОВАНИЯ	78
Павловский А. И. Философия в системе массового образования: преподавание как миметическая практика	78
Surjanti J., Prakoso A. F., Kurniawan R. Y., Sakti N. C., Nurlaili E. I. Development of high order thinking skills in Indonesian teachers	104
ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ В ОБРАЗОВАНИИ	126
Волкова Е. Н. Личностные особенности учителя XXI века: Анализ эмпирических исследований проблемы	126
Корягина И. И., Маралов В. Г., Ситаров В. А. Взаимосвязь потребностей в безопасности с иррациональными убеждениями у студентов медицинского вуза	158
СОЦИОЛОГИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ В ОБРАЗОВАНИИ	184
Пинчук А. Н., Каропова С. Г., Тихомиров Д. А. Транспрофессиональное образование в студенческом дискурсе: востребованность, ожидания, риски	184

CONTENTS

VOCATIONAL EDUCATION	11
Sakharchuk E. S., Bagramyan E. R., Kiseleva I. A., Sakharchuk A. L. Social focus of the educational activity of the university: Declaration of goals and practice	11
Obeidat L. M., Momani H. I., Ammari T. T., Rababah M. A. Athletic identity and its relationship to moral values among physical education university students	41
GENERAL EDUCATION	78
Pavlovskij A. I. Philosophy in mass education system: Teaching as a mimetic practice	78
Surjanti J., Prakoso A. F., Kurniawan R. Y., Sakti N. C., Nurlaili E. I. Development of high order thinking skills in Indonesian teachers	104
PSYCHOLOGICAL RESEARCH IN EDUCATION	126
Volkova E. N. Personal characteristics of a 21st-century teacher: An analysis of empirical studies of the problem.....	126
Koryagina I. I., Maralov V. G., Sitarov V. A. The relationship of security needs with irrational beliefs among medical students.....	158
SOCIOLOGICAL RESEARCH IN EDUCATION	184
Pinchuk A. N., Karepova S. G., Tikhomirov D. A. Transprofessional education in the student discourse: Demand, expectations, risks.....	184